
Presseinformation Nr. 409

24. Mai 2013

KNOPEK:
Deutschland exzellenter Gastgeber

BERLIN. Zu der Vergabe des Champions-League-Endspiels 2015 nach Berlin erklärt der Obmann im Sportausschuss der FDP-Bundestagsfraktion Lutz KNOPEK:

Die Vergabe eines zweiten Champions-League-Endspiels nach Deutschland binnen drei Jahren macht einmal mehr die Qualität der deutschen Stadien und der Sportinfrastruktur in unserem Land deutlich.

Deutschland hat sich in den vergangenen Jahren einen exzellenten Ruf als weltoffener und kompetenter Ausrichter von Sportgroßveranstaltungen gemacht.

Die FDP-Bundestagsfraktion unterstützt deshalb auch die Bestrebungen Münchens, sich für eine Kandidatur als Austragungsort der Olympischen Winterspiele 2022 zu entscheiden.

Wir brauchen ein politisches Signal der Geschlossenheit für eine erneute Kandidatur Münchens. Es bleibt zu hoffen, dass auch die Bedenkenräger aus den Reihen der Grünen endlich über ihren ideologischen Schatten springen werden.

Verantwortlich:
Beatrix Brodkorb

Telefon
(030) 227-52388

Fax
(030) 227-56778

E-Mail
pressestelle@
fdp-bundestag.de